Lettre Pastorale des Pères du cinquième Concile Provincial de Québec.

(Suite.)

Toute cette doctrine se résume en un seul mot célèbre : Pierre par la bouche de ses successeurs : par ses successeurs aussi, il est le fondement inébranlable de l'Eglise de Jésus-Christ, il est le confirmateur infaillible de ses frères, le pasteur universel le docteur perpétue des enfants de l'Eglise, le guide échiré par le Saint-Esprit et dont la voix ne saurait nous égarer.

Grâces éternelles soient donc rendues à Dieu, qui a voulu ainsi pourvoir à notre sérnité parfaite, dans le chemin du salut! Montrons-nous dignes, N. T. C. F., de ce bienfait, en écoutant avec docilité et respect les enseignements de notre pasteur et docteur infaillible.

V

DE L'EDUCATION.

Après vous avoir entretenus de ces grandes questions qui intéressent l'Eglise en général, nous devons vous parler de divers sujets qui regardent plus spécialement cette province.

L'éducation de la jeunesse est une question trop importante pour que nous nous dispensions de vous en dire un mot.

Vous n'ignorez pas N. T. C. F., quelle influence l'éducation exerce sur les âmes et sur les cœurs des enfants. C'est le fondement sur lequel doit être construit tout l'édifice de la vie; c'est de sa bonne ou mauvaise direction que dépend l'avenir des individus, des familles, de la société et de la religion La responsabilité des parents à cet égend est donc très-grande devant Dieu et devant les hommes; leur bonheur temporel et éternel en dépend essentiellement.